



応援メッセージに勇気づけられました

室伏広治先生と錦織圭選手から！

4月27日、東京医科歯科大学教授で世界のヒーロー室伏広治スポーツサイエンスセンター長と、センター長のお声がけで、プロテニスプレイヤーの錦織圭選手から、「東京医科歯科大学、医療従事者の皆様」という呼びかけとともに、あたたかい応援メッセージが届きました。職員一同、お二人のメッセージを心の糧にして、元気に明るくこの危機を乗り越えようと気持ちを強くしました。室伏広治教授、錦織圭選手、本当にありがとうございました！



室伏教授からの
YouTube動画はこちら



錦織選手からの
YouTube動画はこちら

鎌田實先生とさだまさし氏から！

5月13日、本学を1974年に卒業し、今も本学臨床教授として学生に授業をされている鎌田實先生から本学職員に向けて力強い応援メッセージが届きました。また、鎌田先生のご友人で、鎌田先生とともにコロナ診療で最前線に立つ医療スタッフを守る防護服のための「風に立つライオン基金」集めに奔走されている歌手のさだまさしさんからも、「東京医科歯科大学頑張れ」のメッセージとともに、あの名曲「いのちの理由」の歌唱動画が届けられました。「悲しみの花の後は、喜びの実が実るように」の歌詞に、つい涙腺が緩んでしまいました。鎌田先輩、さだまさしさん、ありがとうございました。



YouTube動画はこちら



ご支援いただいた方々に感謝申し上げます

- 株式会社セス サージカルマスク5000枚
- 日東工器株式会社 吸痰器20台、防塵マスク2000枚
- オイシックス・ラ・大地株式会社 野菜ジュース600本
- 医療法人社団栄友会 栄養機能食品
- お茶の水女子大学附属小学校 シューズカバー1500個
- 日本酒酒場巡りや神保町 お弁当120食
- 株式会社モンベルアウトドア義援隊
レインジャケット・パンツセット200着、フェイスガード100個
- 株式会社ジャパン・メディカル・カンパニー
フェイスガード一式150枚
- 新渡戸記念中野総合病院 医療用ガウン180枚
- 福井大学医学部附属病院 マスク2000枚
- 三浦洋輝様 天むす150個
- 亀田総合病院・亀田京橋クリニック同門・有志
ドリンクとゼリーのセット

- 株式会社ニッピ コラーゲン化粧品100個
- Steam Cream ハンドクリーム360本
- CRISP Saladworks 食事となるサラダ800食
- Otto Alberto様 サンドイッチ等の軽食
- シミックヘルスケア・インスティテュート シューズカバー2000枚
- 中国人留学生OB・OG マスク10000枚
- 東京ガーデンパレス
応援メッセージと沢山のお菓子・コーヒー・紅茶
- のんびりなかい 中居正広様 叙々苑焼肉弁当150食
- 一般財団法人日中経済協会 サージカルマスク2000枚
- 公益財団法人日中医学協会 N95マスク500枚
- 日本ロレアル株式会社 メイク用品ギフト50個
- アプライド株式会社 サージカルマスク2000枚
- 渡邊 恵子様、アガッテンシェ様 ハンバーガー60個
- 株式会社銀座コージーコーナー チョコレート1800箱
- 日本ナポリピッツァ職人協会 ピッツァ50枚
- スリーエスキャピタル株式会社 不織布マスク3,000枚
- 養命酒製造株式会社 N95マスク400枚、のど飴4箱
(6月22日現在 順不同、敬称略)

他にもたくさんの方から
ご支援いただきました！
詳しくは医療HP特設サイトへ▶



支援に感謝

東京医科歯科大学サポーター

東京医科歯科大学の新型コロナウイルス感染症に対する取り組みに対して、多方面から様々なサポートを頂き、どれほど勇気づけられたか分かりません。この場をかりて、職員一同、心よりお礼申し上げます。



お弁当を運ぶシェフの皆さん▶

「Smile Food Project」



4月15日に、ミシュラン一つ星レストランのオーナーなどから120食の美味しいお弁当が届けられました。東京都渋谷区のミシュラン一つ星のレストラン「シンシア」の石井真介シェフや、都内でレストランなどを運営する石田聡さんらが、4月初めにフランスでは日本人シェフが医療機関に食事を提供していることを知り、日本でもSNSで呼びかけ「Smile Food Project」と名付けたプロジェクトを数日で立ち上げたそうです。ほとんど家に帰れず、食事はコンビニ弁当ばかりという医療スタッフも大勢います。彼らにとって、何よりの英気となりました。その



後も定期的にお弁当が届けられており、Smile Food Projectの皆様には心より感謝いたします。新型コロナウイルス感染が収束し、皆様のお店にお客さんが早く戻れることを心から祈っています。



ジャニーズ事務所「Smile Up! Project」



4月28日夕方、事務局コロナ対策室に突然、「ジャニーズ事務所「Smile Up! Project」です。30分後にマスクと防護服をお届けします！」という電話がか

かってきました。「えっ？ホンモノ？」、「いたずら電話じゃない？」とスタッフが動揺している暇もなく、病院に1台のトラックが到着し、素敵なメッセージとともに、防護服1,000枚とマスク3,600枚が届けられました。

スタッフ一同、本当に勇気づけられ、手洗いソング「Wash Your Hands」を聞きながら、それぞれが与えられた任務に励んでいます。ジャニーズ事務所の皆様、本当にありがとうございました。



マスク運び込みの様子▶